
1 

 

千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１１月１４日 第２０回）通常例会            担当：ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

２０１３年１１月１４日 

第１８号 （通算２１７３号） 

第１８回（通算２２９４回）例会報告  

日時：２０１３年１０月３１日（木）７：０0～７：４５ 

場所：千歳市蘭越３７２林班 分収造林 

   「ロータリーの森林」   

プログラム：早朝移動例会      

担当：環境保全委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 五十嵐 宏 委員 

四つのテスト：移動例会の為、割愛    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 １９９１年（平成３年）から事業を開

始し、翌１９９２年に植林してから、毎

年恒例となっております「ロータリーの

森林」での早朝移動例会です。朝早くか

ら出席ご苦労様です。この季節になる

と、早朝はやはり肌寒い日が続いており

ます。山々は紅葉が終わりかけておりま

すが、「ロータリの森林」は変わる事な

く緑が一杯です。今年は今日が見納めとなります。これから

人が入れない程の雪が積ります。また来年の6月まで見る事

が出来ませんので、自分達が植樹した子供達を心ゆくまで観

賞して帰って下さい。またお互い元気でこの木立と再会出来

るよう頑張りましょう。そして、この森の草刈り等、山の整

備に汗を流し、自分達の健康増進にも役立てましょう。寒い

中ご苦労様でした。本日の挨拶と致します。 

～１１月はロータリー財団月間～    

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

 ①朝早くから出席ありがとうございま

す。本日、ちとせインターゴルフクラ

ブで10時から第5回木曜会です。参加

申し込みした方、お忘れなく。夜はＡ

ＮＡクラウンプラザホテル千歳で職業

奉仕の勉強会です。こちらも出席回答

した方は出席お願いします。 

②前回例会でクラブ会長ノミニーを指名委員会で選考と決め

ましたが、指名委員会委員の顔ぶれが内定しました。ファッ

クス理事会にかけて問題なければ決定となります。決定した

指名委員会には委員長を互選し、ノミニー選考に入ってもら

います。 

③11月5日に千歳セントラルＲＣがザ・ベルクラシック

Lien（千歳平安閣）で開く「千年希望の丘」体験ツアー報告

会に齊藤副会長が出席します。この他希望の方はメーキャッ

プ料2,000円で参加出来ますので、早めに申し込んで下さ

い。 

④昨日10月30日、クラブ長期目標の設定と次年度地区補助

金申請に向け、会長・直前会長・会長エレクトと大澤幹事、

五十嵐桂一副幹事、五十嵐宏ＰＣが事務局に集まり、初会合

を開きました。当面、次年度役員構成をにらみ、補助金事業

について検討していく事となりました。11月14日の 

出席率 

今回：62.9％（10月31日＝34／54、実数） 

確定：87.0％（10月20日＝47／54,うちMu0名） 

通常例会でロータリー財団・米山記念奨学委員会から新地

区補助金の話も出そうなので、会員の皆さんに理解頂き、

アイディアを頂きながら検討して 

いきます。 

⑤次週11月7日は秋季休会です。 

⑥再来週、11月14日の通常例会は、11月のロータリー財

団月間にちなみ、ロータリー財団・米山記念奨学委員会の

菅原正行委員長が、福田武男パスト会長の助言と資料提供

を受けて「未来の夢」計画の卓話を予定しています。次年

度補助金事業とも関連する内容ですので、多くの出席お願

いします。 

委員会報告（ロータリー財団・米山記念奨学委員会 菅原 正行 委員長） 

 先程、大澤幹事より報告がありま

したが、１１月１４日「未来の夢」計

画と題しまして、今、内容を調整中で

す。皆様のご出席をお待ちしておりま

す。 

例会の様子 

 例会に入る前に、環境保全委員会 藤川 俊一 委員長

より、作業についてのご説明がありました。 

 

 皆様おはようございます。朝早くか

らお疲れ様です。本日の作業予定です

が、分収造林「ロータリーの森林」の

中央の通りから、境界ラインの下の草

刈をお願い致します。７時４５分を目

途に戻って下さいます様、お願い致し

ます。帰りにお弁当をお渡し致します

ので、お忘れなく。 

 

 続いて、千歳分収造林組合長であります丹治 秀一 ＰＣ

より、一言頂きました。 

 

 皆様おはようございます。この分収

造林の下草刈り等育成管理に色々な立

場の方々が携わり、この時間に集まれ

る事、これは人生として素晴らしい事

だと思っています。私、今年２月で９

０歳になりました。でも、まだこうし
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 て皆様とお付き合い出来る事を幸せに思っています。これ

も皆様とこの作業を進めさせて頂いたお陰かなと思ってい

ます。もう少し長生き出来る事を皆様のお力をお借りしな

がら活動したいと思います。 

 分収造林も、もう１０年経ちますと入札方式に変わりま

す。１００万円となるか２００万円となるか分かりません

が、そのお金の９０％を会として使える（収入の９０％が

当クラブ、残り１０％は国に収めます。ですから、分収造

林という名称なのです。）事となりますので、楽しみにし

ていて下さい。 

 くれぐれも山火事を起こさないように気を付けて下さ

い。この場所がここまで綺麗なのも、平間 和弘 副委員長

が先頭に立って行って下さったお陰です。この林をここま

で綺麗にするには５００万円位掛かります。経費が全部補

助金で終っておらず、最終的には１０万円位をクラブの方

からお出し頂いたと思います。 

 今日、皆様とこの季節を楽しみたいです。私は春の緑に

なる季節も好きですが、落ち葉をサクサク踏んで歩くこの

秋の姿も大好きです。どうか今日はそのサクサクを味わっ

て頂きたいと思います。 

 

 平間 和弘 副委員長からも一言頂きました。 

 

 皆さん、下に落ちている大きな葉っ

ぱをご存知でしょうか？丹治組合長が

サクサク踏んで歩くのが好きだとい

う、この葉っぱは「朴の木（ホオノ

キ）」と言いまして、皆さまの頭上に

黒く見えるのが、朴の木の実なんで

す。見られる事が珍しいので、しっか

り見ておいて下さい。 

 

※ こ れ か ら 作 業 を 行 う、

「ロータリーの森林」です。

朝日に照らされて素晴らしい

情景です。会員それぞれが草

刈 り の 作 業 を す る 為 に、

「ロータリーの森林」の中へ

入っていきました。その様子

をご紹介します。 

※中央の通路には、それ程長

い草は生えていませんでした

が・・・その脇道には膝ほど

の長さに育った草が・・・ 

 

 

 

※稲川会員持参の文明の力です。膝ほど伸びていた草が

職業奉仕勉強会開催報告 

 １０月３１日（木）１８時３０分よりＡＮＡクラウンプ

ラザホテル千歳２階において、今年度第１回目の職業奉仕

の勉強会が開催されました。当日は「ロータリーの森林」

での早朝移動例会も行われましたが、夜間開催の本勉強会

にも、ベテラン・新入会員等１２名が参加しました。 

 浅利職業奉仕委員長の挨拶に始まり、佐藤パストガバ

ナーの『ロータリーの職業奉仕は何故大切か』『ロータ

リーの職業奉仕とは』『現在のロータリークラブの入会に

ついて』等のお話を頂き、続いて地区職業奉仕委員長の福

田パスト会長からは『職業奉仕の昨今』『職業奉仕の理念

（サービス）』等のお話を頂きました。 

 昨年から実施されている勉強会も回を重ねる毎に、皆そ

れぞれにロータリーへの理解を深め、又、ロータリーへの

思い等を、語り合う会となりました。 

（原稿：浅利 美恵子 職業奉仕委員会 委員長） 

あっという間に刈り取られました。 

 

 引き返している途中で、長澤ＰＣより呼び止められまし

た。「何かがあるぞ」と・・・ 

※これは・・・動物の骨でしょうか。踏まれる事が無いよ

うに移動しておきました。 

 

 ７時４５分には作業を終えた会員が次々と集合場所へ

戻ってきました。順次、委員会よりお弁当を受け取り、解

散します。 

 例会紹介の最後に、作業前に撮影した参加会員全員での

集合写真を掲載します。環境保全委員会の皆さん、朝早く

からのご準備、お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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